



日和佐中通信

2025(令和7)年12月

第8号

発行責任者:影田博徳



当たり前

冷たい風が吹き抜ける冬の澄み渡った青空を背景に、イチョウの木はすっかり葉を落とし、枝だけの静かな姿を空に伸ばしています。黄金色に輝いていた葉は、今は地面に降り積もり、まるで黄色い絨毯のように校庭を彩っています。月日が経つのは早いもので、長かった2学期も今日で終わりとなります。まず、生徒の皆さんにお礼を言いたいと思います。皆さん安心・安全な生活を心がけてくれたおかげで、大きな事件・事故もなく無事に終業式を迎えられます。本当にありがとうございました。

先日の全校集会で皆さんに「この2学期はどうでしたか?」と質問した際、ほとんどの人が早く過ぎたと感じていましたね。私も同じです。瞬く間に過ぎ去った2学期、そして令和7年でした。あと1週間あまりで新しい年を迎えます。令和7年は皆さんにとって、どのような1年だったでしょうか。そして来たる令和8年をどんな1年にしたいと思いますか。

私は小・中学生の頃は先生に叱られてばかりいましたので、「反省」という言葉からは、居残りさせられたり、正座させられたことばかり思い出されて、あまり好きではないのですが、新たな一歩を踏み出すために、この1年を振り返ってみるのも大切なことだと思います。

皆さんは何を頑張りましたか?どんなことができるようになりましたか?もしかして自分は、あまり成長していないって思っている人はいませんか?決してそんなことはありませんよ。昨年、小学6年生、中学1年生、2年生だった皆さんは、それぞれ中学1年生、2年生、3年生になったじゃないですか。皆さんは『そんなことは、当たり前』って思うかもしれないけれど、その当たり前が大切だと私は思います。当たり前すぎて、自分では気がついていないかもしれませんが、皆さんの明るいあいさつや笑顔が、きっと元気をなくしている友達を何度も勇気づけたことだと思います。この1年、いろいろなことがあったと思うますが、みんな本当に頑張りましたね。1年の締めくくりであるこの機会に、自分を見つめて、自分の「当たり前」をしっかりほめてあげてください。そして来たる令和8年が皆さんにとって素晴らしい1年になりますように心から願っています。

☆校内マラソン大会

自分の限界に挑戦し、力走する姿がかっこよかったです。お疲れ様でした。



☆中学生議会

SDGsの観点から持続可能な住みよい町づくりを考え、提案発表しました。



保護者の皆さまのご理解・ご協力のおかげで、
無事に令和7年を終えることができました。
本当にありがとうございました。
来年もどうぞよろしくお願ひいたします。
よいお年をお迎えください。

お知らせ

12月	令和8年1月
24日(水)~26日(金)	1日(木)~4日(日)
3年補習・面接練習	学校閉庁日
27日(土)~31(水)	6日(火)・7日(水)
学校閉庁日	3年補習・面接練習